

Fitch confirma calificación a Banco de Servicios y Transacciones S.A. – Gerencia de Banca Fiduciaria

27 de abril de 2010

Fitch confirma la Categoría 3-FD(arg) al área de servicios fiduciarios de Banco de Servicios y Transacciones S.A. denominado Gerencia de Banca Fiduciaria. La calificación del área de servicios fiduciarios del Banco de Servicios y Transacciones S.A. (BST) denominada Gerencia de Banca Fiduciaria (BSTF) está fundamentada en el soporte administrativo, de control, comercial y tecnológico que le proporciona su integración al banco. El moderado desempeño financiero de la entidad –calificación nacional de corto plazo: A3(arg)- y la existencia de ajustes operativos pendientes (p.e. solución de posibles conflictos de intereses y la reorganización de recursos del sector) que deberían concretarse en el corto plazo para afrontar adecuadamente el crecimiento proyectado son factores que limitan la calificación asignada. A partir del 31/01/2010, el banco absorbió las operaciones de Credilogros. Se espera que habiendo finalizado el proceso de fusión se aprovechen las potenciales sinergias, mejore el desempeño general y se afiance una consistente estrategia de negocios. Por ello, la falta de materialización de estos factores podría modificar la calificación de BSTF ante la eventual ocurrencia de mayores riesgos operacionales. La finalidad de BSTF es la de generar valor agregado al negocio de banca especializada. La cartera de operaciones posee una heterogénea composición de estructuras fiduciarias predominantemente de carácter privado. A feb'10, BSTF administra: 3 fideicomisos financieros con oferta pública, 8 fideicomisos financieros con oferta privada, 5 fideicomisos de administración, 10 fideicomisos de garantía y es agente de garantía en 1 contrato. La generación de nuevos contratos presentó una decreciente tendencia en los dos últimos años producto de las restrictivas condiciones de los mercados financieros y del mayor enfoque de los recursos directivos de BST tendientes a consolidar la fusión con Credilogros. Al respecto, Fitch espera se consolide la orientación estratégica actual del banco para su área fiduciaria que muestra un mayor volumen de negocios a partir del 4T09. Fitch considera favorablemente la participación de la dirección en todo el ciclo fiduciario y la experiencia profesional de los integrantes del área atento a la especificidad del tipo de estructuras fiduciarias administradas que posee. Sin embargo, se observó una rotación de personal clave en el pasado y un potencial conflicto de intereses ya que el Gerente de Banca Fiduciaria también es Gerente de Legales. Esta situación reviste carácter transitorio debido a la reorganización del sector que el banco estima subsanar en el primer semestre '10, aspecto que será monitoreado por Fitch. Los mecanismos operativos y de control siguen los parámetros generales de supervisión del BCRA, los cuales se consideran adecuados por Fitch en función al volumen de operaciones y a las proyecciones de crecimiento. Dentro del cúmulo de manuales operativos del banco se encuentra el denominado Manual de Banca Fiduciaria que regula las tareas fiduciarias (en vigencia desde jun'07). A la fecha, han actualizado suficientemente este instrumento con la inclusión de procedimientos de actividad fiduciaria no consideradas previamente. Para realizar la calificación nacional de servicios fiduciarios Fitch utilizó la metodología registrada con la Comisión Nacional de Valores. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: Eduardo Sisti, M. Fernanda López +5411 5235-8100, Buenos Aires. Copyright © 2010 by Fitch, Inc., Fitch Ratings Ltd. and its subsidiaries. One State Street Plaza, New York, New York 10004.